



「きれいにしてくれてありがとう」

「本当にありがとうございました」。外壁改修工事が完了した銀座中学校（東京都中央区）から、施工を担当した大豊建設に感謝の手紙が送られてきた。生徒会会長名で書かれた手紙には、改修された学校を初めて見たときに「こんなにきれいになるんだ」と素直に感動した様子がつづられている。

大豐建設

外壁改修完了した銀座中から感謝の手紙

大豊建設 ありがとう

外壁改修は昨年8月から12月にかけて行われた。工事内容は、サッシまわりのシーリング、屋上フェンス塗装、プールサイド床改修、花壇の防水改修など。

手紙では、あまり人目に付かない水道の蛇口の裏側や割れたレンガが直されていたり、フェンスがすべて

張り替えられたりした改修工事の細かい部分にまで言及。「朝登校する時にきれいになった校舎を見ること

ができた幸せ」としたうえで、工事を手がけた作業者への感謝の意を示した。

さらに「これから美化委員などに協力してもらい、今まで以上に掃除に力を入れていくよう呼びかけてい

じて学んだ「きれいいにする」との大変さ、うれしさ」を共有できるように努めていくと結んだ。

手紙を受け取った大豊建設では、「生徒のみなさんが、私たち施工者の姿勢を温かく見ていて下さったのだと感じた。外壁改修は新築のように華々しい工事ではないが、今後もみなさんに喜ばれる施工を心がけていきたい」としている。